



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

15. Mrz. 2018

das Schulhalbjahr ist nun schon einige Wochen alt und das erste große Ereignis, die Aufnahmegespräche für die neuen Eingangsklassen, hat stattgefunden. Trotz der Einschränkungen durch die baulichen Maßnahmen und der mit Spannung erwarteten Auswirkung der Umstellung auf G9 und der Fusion von AWG und Laurentianum, haben wir 140 Anmeldeggespräche führen dürfen. Eine tolle Bestätigung unserer Arbeit als Schulgemeinde. Wir hätten gerne jede einzelne Persönlichkeit aufgenommen, konnten aber leider nur 92 Jungen und Mädchen berücksichtigen. Die Absagen sind für uns alle die unangenehmsten Entscheidungen im Schulalltag, sind aber leider unvermeidlich, da wir die Kapazitäten unserer Schule nicht ändern können.

Das scheinbar größte Problem im Zusammenhang mit dem Neubau, die Pausen mit Regen oder Kälte ohne Pausenhalle, hat sich nun nicht nur meteorologisch geklärt. Nach vielen Gesprächen mit der SV und der Schulpflegschaft haben wir folgende Regelungen ergänzt: Die Frühaufsicht lässt die Schülerinnen und Schüler im oben genannten Fall schon ab 7:15 Uhr in die Klassenräume. Bei Kälte und Nässe wird eine Regenpause per Durchsage angekündigt, und der Aufenthalt während der großen Pausen im Klassenraum ermöglicht.

Bei trockener, sonniger Kälte behalten wir uns allerdings die Entscheidung vor, die Kinder für 15 bzw. 10 Minuten an die frische Luft zu schicken um sich zu bewegen. Krank wird man nicht an der frischen Luft, sondern in unbelüfteten, engen, überheizten Räumen. Daher benötigen auch die Klassenräume in den großen Pausen einen gründlichen Luftaustausch. Hier noch ein Tipp für die oberen Jahrgänge, denn der nächste Winter kommt bestimmt: Zerrissene Jeans, nabelfreies T-Shirt und Sommerjacke sehen zwar cool aus, sind aber leider keine adäquate Winterbekleidung.

Die überdachten Fahrradständer an der Schnösenbergstraße sind im Laufe des Winters wieder zugänglich gemacht worden. Somit hat sich die kritische Verkehrssituation auf der Von-Ketteler-Straße entspannt.

Die Schließung des Lehrschwimmbekens in Freckenhorst hat auch auf den Schwimmunterricht an der JHS direkte Auswirkungen. Unsere Schwimmzeiten im Hallenbad sind auf die ersten drei Unterrichtsstunden am Freitag gekürzt worden. Als Alternative haben wir zwei Unterrichtsstunden in der Bundeswehrsportschule erhalten. Zu Beginn dieses Halbjahres hat Frau Gövert kurzfristig einen Bustransfer für die fünfte und sechste Stunde am Freitag organisiert. Dieses Angebot in der Sportschule kann über das ganze Schuljahr genutzt werden, ist also unabhängig von den Öffnungszeiten des Hallenbades.

Eine Bitte aus der Verwaltung:

Die Geschäftszeiten des Sekretariats sind Mo.-Fr. von 7:30 – 13:00 Uhr. Bei telefonischer Abmeldung eines Kindes vom Unterricht bitten wir diese Zeiten zu berücksichtigen. Frühzeitigere Anrufe aktivieren die Rufumleitung zum Hausmeister, welche nur für Notfälle gedacht ist. Eine Abmeldung per Mail über jhs-schule-waf@bistum-muenster.de ist natürlich uneingeschränkt möglich.

Mit herzlichen Grüßen

Heiner Schimweg

kommisarischer Schulleiter



Vielleicht ist Ihnen und Euch schon im Eingangsbereich der JHS etwas aufgefallen. Herr Kisker hat in den Weihnachtsferien seiner kreativen Art Ausdruck verliehen in Form eines Kreuzes. Ich will nicht zu viel verraten für diejenigen, die es noch „erkunden“ möchten. Nur dieses: Es bringt Licht nicht nur in die dunkle Jahreszeit und lädt zu Entdeckungen ein. Vielen Dank für die tolle Idee und die phantastische Umsetzung!

Vielen ist bestimmt schon aufgefallen, dass Frau Holtkamp nach drei Jahren aus der Elternzeit zurück ist. Wir heißen Sie herzlich willkommen. Sie übernimmt wieder die Verwaltungsaufgaben aller organisatorischen Belange der Schülerschaft.

Leider ging mit dem Ende der Elternzeit von Frau Holtkamp auch die Vertretungszeit von Frau Lippling an unserer Schule zu Ende. Wir werden ihre fröhliche Art und ihren engagierten Einsatz vermissen. Wir wünschen ihr Gottes Segen und alles Gute für den weiteren privaten und beruflichen Lebensweg.

Zum neuen Schulhalbjahr kehren auch zwei Kolleginnen aus der Elternzeit zurück und starten zunächst mit reduzierter Unterrichtszeit. Frau Stähler ist schon da, Frau Robert (geb. Kroll) verstärkt das Kollegium ab Mai. Beide heißen wir herzlich willkommen und wünschen ihnen einen gelungenen Re-Start an der JHS.

Die schon in der letzten Ausgabe vom September der „JHSaktuell“ angekündigten vier Referendare, sind in voller Stärke angetreten und haben im Rahmen ihrer praktischen Ausbildung seit Februar mit dem eigenverantwortlichen Unterricht begonnen.

Herr Behnen unterrichtet Deutsch und Sport, Herr Dieckmann unterstützt die Fachbereiche Geschichte und kath. Religion. Frau Knöpper unterrichtet in den Fächern Deutsch und Englisch. Frau Mihi ist eine „alte Bekannte“. Sie hat an der JHS schon erste Erfahrungen im Eignungspraktikum in den Fächern ev. Religion und Englisch erworben.

Wir werden sicherlich von den vielen neuen Ideen zur Unterrichtsgestaltung profitieren und wünschen allen oben Genannten viel Erfolg.

Ein Angebot von Herrn Kisker, die Schulleitung in der Organisation der Jahrgangsstufen 7/8 zu unterstützen, nehmen wir gerade in der aktuell sehr arbeitsintensiven Schulleitungszeit gerne an. Herr Kisker ist bis auf Weiteres also Ansprechpartner für Organisatorisches der Mittelstufe, insbesondere für Fragen zur Differenzierung und den Lernstanderhebungen.

Schulpastoral

Zu Beginn des Jahres haben an der BRS Projekttag zum Thema „Frieden“ in den Jahrgangsstufen 5-9 stattgefunden. Auf unterschiedliche Weisen haben wir uns mit diesem Thema beschäftigt, zu dem uns der Katholikentag in Münster eingeladen hat. Einige Ergebnisse der Projekttag werden am 06.05. in der Marienkirche zu sehen sein, wenn wir dort ab 17 Uhr unseren Schulgemeindegottesdienst feiern. Zu diesem möchten wir an dieser Stelle alle Schülerinnen und Schüler der BRS mit ihren Familien einladen. Das Thema „Frieden“ wird uns auch in diesem Gottesdienst begleiten. Am Donnerstag nach unserem Gottesdienst findet dann der Katholikentag in Münster statt. Informationen dazu unter: www.katholikentag.de

19.03 bis	Klassen 8:
23.03.18	Berufsfelderkundung
26.03 bis	Osterferien
06.04.18	
09.04. bis	Klassen 9:
20.04.18	Schülerbetriebspraktikum
17.04.18	Oasentag (unterrichtsfrei)
24.04.18	19:00 Uhr Klassen 6: Info Differenzierung
26.04.18	Klassen 8: Girls + Boys -Day ab 14:00 Uhr Elternsprechtage 13:00 Uhr Unterrichtsschluss
02.05.18	ab 15:30 Uhr Elternsprechtage 13:00 Uhr Unterrichtsschluss
06.05.18	17:00 Uhr Schulgemeindegottesdienst St. Marien
08.05.18	ab 9:00 Uhr ZP10 Deutsch
11.05.18	Bew. Ferientag nach Chr. Himmelfahrt
15.05.18	ab 9:00 Uhr ZP10 Englisch
17.05.18	ab 9:00 Uhr ZP10 Mathematik
21.05. bis	Pfingstferien
25.05.18	
01.06.18	Bew. Ferientag nach Fronleichnam
25.06.18	Klassen 10: Sporttag
26.06.18	Spasstag 13:00 Uhr Unterrichtsschluss
30.06.18	9:00 Uhr Klassen 10: Entlassfeier St. Josef
03.07.18	13:00 Uhr Unterrichtsschluss (ZK)
04.07.18	Klassen 9: BerufsOrientierungsmesse
05.07.18	13:00 Uhr Unterrichtsschluss (ZK)
06.07.18	Klassen 5 bis 9: Sporttag
12.07.18	8:15 Uhr Klassen 5 – 9: Jahresabschlussgottesdienst, St. Marien
13.07.18	Zeugnisse Termine, Aktuelles, Berichte auf www.brs-waf.de

Ausblick Schuljahr 2018/19
bewegliche Ferientage 2019

11.02.19	Montag nach Zeugnissen
04.03.19	Rosenmontag
31.05.19	Freitag nach Chr. Himmelfahrt
21.06.18	Freitag nach Fronleichnam

Schulseelsorger
Jens Hagemann

